



KPU Morowali Hadirkan Artis Kondang Judika Sihotang Saat Peluncuran Tahapan Pilkada 2024, Penonton Tumpah Ruah

Patar Jup Jun - MOROWALI.JMN.OR.ID

Jun 16, 2024 - 08:04



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Morowali secara resmi meluncurkan Tahapan Pemilihan Bupati dan W. Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024 dengan menghadirkan artis kondang asal ibu Kota yakni Judika Sihotang, bertempat di Alun-Alun Rujab Bupati Morowali, Sabtu malam (15/6/2024).

Dalam acara yang sangat penting ini dihadiri langsung Ketua KPU Provinsi Sulteng, Dr.Risvireno, Ketua KPU Kabupaten Morowali, Adhar, para Komisioner KPU Morowali, Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, SIK, MH, Kasdim 1311/Morowali, Mayor Arah Nofri, Sekretaris KPU Morowali, Andi, Pimpinan OPD, Forkopimda dan para undangan.

Ketua KPU Morowali, Adhar mengatakan, bahwa pelaksanaan agenda Peluncuran Tahapan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024 dilaksanakan yakni 15 Juni 2024 sebagai tanda telah resminya di mulai tahapan Pilkada Morowali.

"Harapan kita, semoga moment ini kedepannya berjalan dengan baik dan semua pihak membangun komunikasi dan konsolidasi yang baik sehingga akan tercipta Pemilu yang Demokratis," harap Adhar.

Dikatakan Adhar, pada 27 November 2024 berharap pelaksanaan Pilkada bisa berjalan dengan sukses dan lancar, tentunya ini menjadi harapan semuanya terkhusus masyarakat di Kabupaten Morowali.

"Untuk itu, saya mengajak seluruh masyarakat pada Hari Rabu 27 November 2024, hadir di Tempat Pemungutan Suara (TPS) untuk melakukan pemilihan karena satu suara sangat berharga untuk suksesnya Pemilukada serta menentukan Calon pemimpin demi keberlangsungan pembangunan di Morowali," ucapnya sembari menghimbau.

Demikian halnya Terkait Informasi yang tidak bisa dipertanggung jawabkan, kata Adhar agar kiranya lebih bijak dan berhati - hati dalam menyerap informasi agar pelaksanaan pemilu berjalan lancar dan Jurdil sehingga tidak terpengaruh dengan informasi yang tidak benar.

"Kita juga berharap agar jangan mudah menerima informasi yang tidak bisa dipertanggungjawabkan yang bertujuan untuk mengganggu proses Pilkada sehingga proses Pilkada ini kita harapkan berjalan lancar dan Jurdil," tutupnya.

Sementara itu, Ketua KPU Provinsi Sulteng, Dr.Risvireno menyampaikan, bahwa kegiatan Peluncuran tahapan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Morowali 2024 sudah dimulai.

"Harapan, kami dari KPU Provinsi Sulteng agar masyarakat lebih semangat akan nantinya berlomba - lomba datang ke TPS dan semoga dengan dihiburnya artis Ibu Kota " Judika "warga Morowali juga datang untuk memilih Pemimpin Morowali, di tanggal 27 November 2024 nantinya," tandas Dr.Risvireno.

Pantauan dilapangan alun-alun Rujab Bupati Morowali, tampak para penonton tumpah ruah diperkirakan ada berjumlah ribuan penonton yang hadir dari

berbagai domisili kabupaten Morowali. **